体育の日アクアフェスティバル!

たくさんのご参加ありがとうございました(^^)/

当日の様子をちょこっとご紹介・・・

まずは、水辺の安全教室!





参加者のみなさんはとても真剣! もしもの時に、どうやって人を助けるか・・・ しっかり、学びました!

多目的室では、親子フラダンス教室♪





途中で赤ちゃん、お母さんの背中ですやすや $(\hat{\Gamma}_{\omega})$ おんぶフラ・・・新たなプログラム?!

さて、プールに戻って、ハワイアンフラダンスショーの始まり~♪



プールにはハワイアンな音楽 が流れ、常夏ムード・・・

遊泳中の方も、ジャグジーで くつろいでる方も、ゆったり

オリオリハワイアンダンスフラ スタジオの皆さん、ご協力 ありがとうございました♪

そして、知る人ぞ知る!パワフルマッチョなスーパーインストラクターが猪名川に!!!!!! 気分爽快アクアヨガ!あ~んど、我がB&Gが誇る、マルチな才能!カリスマインストラクター 佐藤コーチによる、アクアヨガで締めくくり~♪





体育の日、第1回アクアフェスティバルは、盛りだくさんな充実した一日となりました。 ご来場いただいた皆様、ご協力いただきました関係者の皆さまありがとうございました!! これからも、楽しいイベント企画しますので、楽しみにお待ちくださいね~♪